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Profesores cumplen una semana en paro y 
ahora llevarán sus demandas al Congreso

SE UNIRÁN A LA CAMINATA NACIONAL DEL MAGISTERIO

Docentes de La Serena volvieron a marchar por las 
calles de la ciudad para hacer sentir su malestar por las 

deudas de la corporación municipal, por lo que fueron 
recibidos por representantes de dicho organismo, 
desde donde señalaron que solicitarán un adelanto 
en la subvención al Ministerio de Educación para 

seguir avanzando en la regularización de los montos 
adeudados.

Fue el pasado martes 2 de oc-
tubre cuando los docentes de los 
establecimientos que dependen de 
la Corporación Municipal Gabriel 
González Videla, decidieron iniciar 
una paralización indefinida. 

Según han explicado desde el gre-
mio, la movilización corresponde a 
una decisión tomada por una asam-
blea, cuyas bases catalogaron como 
“insuficiente” la propuesta de pago 
de la corporación para saldar las 
deudas previsionales y de otro tipo 
que este organismo mantiene con 
los profesores. 

Por lo tanto, advirtieron, se manten-
drán en paro indefinido hasta que haya 
una mejor propuesta respecto a dichos 
ítems. “No se considera suficiente 
tener 2023 y 2024 pagados, sino 
que las bases estiman que tiene que 
haber un mayor pago”, señaló en su 
momento Daniel Aguilera, presidente 
regional del gremio. 

A ello, se agrega, la preocupación 
que tienen varios docentes por la ge-
neración de una posible nueva “deuda 
histórica” producto del traspaso de 
los colegios municipales al Servicio 
de Educación Local Elqui.

DEMANDAS LLEGARÁN 
AL CONGRESO

En cuanto a la situación actual de 
la movilización, Aguilera explicó que 
“este lunes se realizó una marcha 
por el centro de la ciudad, pasando 
por el municipio y finalizando en la 
corporación municipal, donde dos 
dirigentes comunales, la presidenta 
Rosa Castex y la secretaria regional 
Mariela Maldonado, ingresaron para 
recibir una respuesta al petitorio  
presentado por los profesores y pro-
fesoras de La Serena”.

Así mismo, dio a conocer que durante 
la tarde de ayer, hubo una reunión entre 
los delegados de cada establecimiento 
y representantes de la corporación, 
quienes le hicieron entrega de una 
respuesta a sus demandas, las que 
será analizada por las bases. 

“Además, durante la noche de este 
lunes, iremos con dos buses viajando 
a Valparaíso, para marchar hacia el 
Congreso, uniéndonos a la camina-
ta nacional docente, pero llevando 
nuestras demandas locales sobre la 
deuda previsional, para hacerle mayor 
presión y mayor visibilidad a lo que 
está ocurriendo en nuestra comuna”, 
indicó Aguilera.

AVANCES  

Por su parte, Jorge Díaz, secretario 
general de la Corporación Municipal 
Gabriel González Videla, confirmó que 
recibieron a la directiva del Colegio de 
Profesores La Serena, respondiendo 

a su petitorio entregado el pasado 3 
de octubre, documento que plantea 
nueve puntos. 

“En esta reunión se les acreditó con 
comprobantes que, en relación al año 
2024, estamos al día en el pago a 
instituciones como COOPEUCH y 
Caja Los Andes, al igual que en el 
pago de cotizaciones previsionales 
y seguros colectivos”, detalló Díaz.

Asimismo, recalcó que “en lo que 
guarda relación con la regularización 
del pago previsional a docentes de 
subvención general, que representan 
a un 80% de profesores y profe-
soras pertenecientes a colegios y 
liceos municipales de La Serena, 
hemos informado que estamos a la 
espera de la ejecución de un nuevo 
convenio mandato con el Ministerio 
de Educación, el que nos permitiría 
dejar saldada la deuda previsional de 
dicha área, en su totalidad”.

Respecto al otro 20% de profesores 
que forman parte del Programa de 
Integración Escolar (PIE), sostuvo 
que “desde el año 2022 hasta la 
fecha, nos encontramos con pago 
previsional al día, reconociendo que 
han existido retrasos en compromisos 

pactados, pero que de igual forma 
hemos cumplido”.

En relación a la deuda histórica 
anterior al año 2022, Díaz aseguró 
que “seguimos trabajando en su 
regularización. A modo de ejemplo, 
en los últimos dos años, son cerca 
de $930 millones de pesos los que 
hemos pagado en cotizaciones para 
docentes PIE. Sumado a esto, solici-
taremos un adelanto en la subvención 
al Ministerio de Educación, para se-
guir avanzando en la regularización”, 
complementó.

Finalmente, cabe hacer presente que 
el presidente nacional del Colegio de 
Profesores, Mario Aguilar, informó que 
el martes serán recibidos por la pre-
sidenta de la Comisión de Educación 
de la Cámara de Diputados, Emilia 
Schneider y por el presidente del 
Senado, José Garía Ruminot.

Una semana 
cumplieron 
los docentes 
de La Serena 
en paro, mo-
vilización que 
mantendrá su 
carácter de 
indefinido. 
CEDIDA 

JORGE DÍAZ
SECRETARIO GENERAL DE LA CORPO-
RACIÓN GGV

Desde el año 2022 
hasta la fecha, nos 
encontramos con 
pago previsional al 
día, reconociendo que 
han existido retrasos 
en compromisos 
pactados”

DANIEL AGUILERA
PRESIDENTE REGIONAL DEL COLEGIO 
DE PROFESORES

Iremos a Valparaíso, 
para marchar hacia el 
Congreso, uniéndonos 
a la caminata nacional 
docente, pero llevando 
nuestras demandas 
locales para darles 
más visibilidad”
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